
平成 30 年 9 月 25 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。先日も岐阜県下のとある中学校でセアカゴケ

グモが二匹発見と。以前にも出てきていたとか。すでに繁殖しているやん、とも

言えます。まだ見たことないですがこれは今後ニュースにならないくらい普通

にいることになるのでしょう。うーん気を付けたい。さて、地域の情報を頂きま

した。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

お世話になります。 

10 月の生活圏域ネットワーク会議のご案内です。詳細は添付資料をご確認下さ

い。お忙しい所申し訳ありませんが、関係機関の皆様への周知の程宜しくお願い

申し上げます。 

 

地域包括支援センター飛鳥美谷苑 林田 

 


